

Landestheater: Streit geht weiter

RENSBURG Die Auseinandersetzung zwischen dem Schauspiel-Ensemble des Landestheaters und der designierten Intendantin Ute Lemm spitzt sich weiter zu. Das Ensemble veröffentlichte gestern Abend einen weiteren Brief an Lemm, nachdem diese sich in unserer Zeitung erstmals öffentlich zu der Kritik an ihrer Wahl des Schauspiel Direktors geäußert hatte.

„Ihre Reaktion auf unser Schreiben in Form einer Zurechtweisung des Ensembles hinsichtlich Arbeitsmoral und kommunikativer Vorgehensweise hat uns erreicht. Eine inhaltliche Erwiderung vermissen wir bislang“, schrieb das Ensemble gestern. „Das entbehrte Vertrauen konnten Sie also trotz vorhandener Möglichkeiten nicht schaffen“, hieß es weiter. Es sei immer noch keine künstlerische Richtung erkennbar geworden. Und: „Wir warten weiterhin auf Antwort.“